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● 会 長 挨 拶
　皆さん、こんにちは。最近よく空
き家の問題が新聞などに出ていま
す。実際、私のすぐご近所でも空き
家の問題があって相談を受けたり
しています。空き家だからといって
使えるのかというと、なかなか使え
ない。かといって壊さないし壊せな

い。現在、高知県下で、耐震性能がなくて使わない、使えな
い空き家が５万戸、12.8％ぐらいあって、全国で一番多いそ
うです。
　高知県の人口は1990年には80万人ぐらいだったのが、
2020年で69万人、今は67万人にまで減少。ところが世帯
数は逆で、1990年で29万世帯だったのが今は31万4,000
世帯。つまり、単身世帯、特に高齢者の単身世帯が、2万
3,000世帯から5万6,000世帯に増えています。今は、例え
ば耐震性のある家、使える家、あるいは壊して第三者に売る
という場合は、譲渡所得が3,000万円まで税金がかからな

いといった空き家特例といったものがあり、相続した子供さ
んなどが空き家のままおいておかないで、更地にすれば買
う人もいるでしょうし、耐震性のある家であれば、土地・建
物で活用していこうじゃないかといった税法的な措置も講じ
られています。
　私もたまたま空き家の問題に出くわしましたし、高知県で
は大きな課題になっていますので、今は、不動産の活用を進
めていこうという施策も進んでいるというお話をさせていた
だきました。
　私の年度も進み、次々年度の会長の推薦、立候補をお願
いする時期になりました。今月28日には指名委員会の開催
を予定していますので、よろしくお願いします。
　また、12月19日には忘年夜間例会を準備しています。私
は今年親睦、親睦と言っています。ご家族も誘って、ぜひと
もにぎやかな忘年夜間例会が開催できればと思っています
ので、ご協力をよろしくお願いいたします。
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● ロータリーソング「君が代」「奉仕の理想」

● 今週のピアノ曲「唇よ、熱く君を語れ」渡辺真知子
　　　　　　　　　　 ピアノ演奏：宮地公美子会員

● 来訪ロータリアン及びお客様
東京南ＲＣ　　　　　山内豊功氏
高知ロイヤルＲＣ　　二宮邦江氏（長期交換カウンセラー）
長期交換学生　　　　カミラ・チャベスさん

● 長期交換学生のカミラ･チャベスさんのピンバッチとバナーの交換を行い
ました。

● ご 挨 拶 　長期交換学生　カミラ・チャベスさん
　こんにちは。私の名前はカミラです。土佐女子の学生です。８月にカリフォルニアから来ました。日
本にくるのを楽しみにしていました。いろんなことを学びたいです。今日はここに来られて嬉しいです。
ご協力よろしくお願いします。ありがとうございます

● 幹 事 報 告
・地区大会の記録誌の正誤表が届いています。ボックスに入れていますのでご確認ください。
・中村ＲＣから、創立60周年記念式典への参加のお礼が届いています。
・「世界の子どもたちをポリオから救う2023」がユーチューブで見ることができます。アドレスは

ホワイトボードに掲示しています。
・11月のロータリーレートは１ドル149円です。
・ガバナー月信11月号を各テーブルに配布しています。
・例会終了後、理事会を行います。
・来週は休会ですので、間違わないようにしてください。

● 新入会員スピーチ

証券報国　〜資産形成と新NISAの羅針盤〜
　

野村證券㈱  高知支店長　　水野  大樹 会員　

　私は東京出身で、幼稚園、小中
ではサッカー、高校、大学ではボク
シングをしていました。ボクシングを
して、すごく自分に自信がついてど
こに行っても堂 と々できるようにな
りました。一方で、たくさんの怪我も
して、目・鼻・耳と全て手術をして、

少し難聴にもなって健康の大事さを学びました。
　私の妻は高知出身で息子も高知で生まれましたので、高
知支店長になったときは、感慨深いものがありました。趣味
は将棋、スポーツ観戦、町中華で、とにかく炒飯が好きであ
ちこち食べ歩いています。いいお店をご存知の方は教えてい
ただきたいと思います。

　読書も好きで、今年一番印象に残った本は「キーエンス
解剖」です。キーエンスという会社がどういう営業をしてい
るか、事細かに書いてあって改めて刺激を受けました。また
「〈インターネット〉の次に来るもの　未来を決める12の法
則」という本は、７年前に現在のようにデジタルやＡＩが進
む環境を予想しており、その環境の中で、いろんなものが
ＡＩにとって変わり、どういうものがこの時代にマッチしてい
くかといったことが言及されていますが「どんな時代でも変
わらないもの、いつの時代でも変わらない価値のあるものは
人の思いであったり、機微に触れるものはＡＩやデジタルは
読み取れない」とも書かれています。
　野村證券は、私にとって単独第１希望の会社でした。自
分の身体、頭、腕一つで、どれだけビジネスを引っ張ってこ
れるか、そういう営業をやりたいという気持ちをずっと持っ
ていて、野村證券は、自分の全人格を賭けてお客様にいろ
んなものを提案する。ビジネスの成果が具体的に見えるフェ
アな会社だと思っています。
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　証券会社というと、株の取り引きをする会社といったイ
メージを今でも持つ方がいらっしゃいますが、これだけ社会
環境、経済環境が変化する中で株式を取り扱う件数は減っ
ている一方、事業承継、資産税、保険、不動産等、我 も々金
融総合商社の形で、お客様の悩み、法人のバランスシート
などに関していろんなお話をさせていただいています。つま
り、我々はダーウィンの言う、もっとも強い種ではなく進化す
る種が生き残る、そういう業種だと思っています。また、私は
「インテリジェンス」という言葉が大好きです。新聞やテレ
ビ、雑誌など、飛び交っているたくさんの情報、つまりイン
フォメーションの中で、あなたにとって必要な情報をインテ
リジェンスと言います。お客様にとって価値のある情報、イ
ンテリジェンスを、どれだけ端的かつスピーディーに届けら
れるかが、我々の一番の付加価値だと考えています。
　最初に配属された浜松支店では１日に513件コールド
コールをしたことがあり、もう二度とこんなことはしたくない
と思い、100件でどれだけ付加価値をお客様に提供できる
か、こいつと会ってみたいと思わせるかを工夫するようにな
りました。また「朝は学び、昼は情熱を持って働き、夜は人
に差をつけるために学べ」と教えられ、昼夜を問わず、仕事
や勉強したことを覚えています。
　新宿勤務では２つの出会いがありました。１つは、妻との
出会い。もう一つが、プライベート・バンキングで、自分はプ
ライベート・バンカーになりたい、これが一生を途して学ぶ
学問だと思いました。この業務の中で、現在、日本全国の
700名ぐらいの経営者の方とお会いし、バランスシートを数
千件分析した結果、企業の分析や資産税を交えたプライ
ベート・バンキングビジネスが、自分の一番の得意技だと認
識しています。
　その後、当時の森田敏夫社長の秘書を仰せつかりまし
た。毎日、頭のてっぺんから足の爪先まで神経を張り巡らせ
て、血と汗を流した記憶があります。ただ、男の中の男、会
社のため、仲間のため、お客様のために尽くす森田さんを見
て、この人のためだったら、この身を捧げてもいいと思う人と
出会えたことが、秘書としての一番の経験です。
　2022年、念願が叶って高知支店長を拝命しました。高知
支店は今年12月で65周年、私が25人目の支店長です。これ
まで地域の皆さまに愛され、支えていただいたことに感謝
するとともに、24名の支店長がつないできたタスキを、より
一層高いステージに上げるべく精進してまいります。「証券
報国」という言葉は、野村證券の創業の精神に記されてい
る、最も大事な精神の一つです。仕事を通じて、どうやって
地域、県民、国民、そしてお客様のために報いていくか。ま
さに、ロータリアンが職業奉仕で掲げているものと相通ずる
ものがあると考えます。
　今、いろんな会合に参加すると「新NISAで何を買ったら
いいの。NISAってどう使ったらいいの」という問いをとても

多く受けます。今、国をあげて所得を倍増させようと言う話
が進んでおり、その中心的なテーマとして、NISAを拡充して
資産形成を推進しています。これまで５年間で決済という、
この５年間という縛りがなくなって、運用するときに積立か
株式の普通のNISAのどちらも選べる。また、金額も概ね３
倍近く投資できるようになり、NISAを活用しての資産形成
をどんどん促進していこうという動きが強化されています。
　では、NISAで何を買ったらいいかというと、私はグローバ
ルエクイティを国際分散投資する。また好配当株に投資す
るのが正解ではないかと思います。好配当銘柄というのは、
増配を好んでする企業でコカ・コーラやマクドナルドのよう
に、いつの時代も内部留保せずに、どんどん配当を増やして
いく企業。NISAで困ったときは、アクティブファンド、世界
株式、好配当といったキーワードを覚えて投資するといいの
ではないかと思います。
　株式を購入するのはリスクではないかと言われますが、
過去30年間投資して敗けたことは1度もありません。10年
間保有した場合のリターンというのも同様に、過去マイナス
になったケースはありません。6,000万円のタンス貯金だと
6,000万円のままですが、不動産や証券などに投資するこ
と、代替資産に置くことによって世界経済の成長や株の上
昇を享受できます。長期分散投資、同じものを同じタイミン
グで同じ金額、長期に渡って買うということをすれば、負け
るリスク、下落するリスクは非常に限定的だと思います。何か
１点買いで、日本株とか自動車とやると、そこに何か惨事が
起きると分からないのですが、国際分散投資、時間分散投
資として、時間が最大の味方だとご理解いただければと思
います。
　株式と言われるものを資産形成の非常に重要な武器とし
て追い風にするか、怖いもの、リスクのものとして目を背けて
いくか、今、我々の資産形成のあり方も分水嶺を迎えている
のではないかと思います。
　弊社のコーポレートスローガンは“目指すのは、今以上の
未来”です。70代、80代の方も子どもや孫はどうか、40代、
50代の方は20年、30年後、自分はどうしたいかといったこ
とを考えて、今以上の未来を一緒に描いていただけたらと
思います。高知県が豊かな社会であり、お客様の資産をど
うやって伸ばすか、それに選ばれるために我々もどれだけ
研鑽するか。いろんなインフラと協働し、いろんなビジネス
に挑戦し、野村證券としての65年目を頑張っていきたいと
思っています。
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昭和12年10月
火曜日 12：30～13：30
三翠園ホテル TEL（822）0131
高知市本町3丁目3-39 高知放送南館8階
TEL（824）8660 FAX（824）2529
shinairc@joy.ocn.ne.jp
http://www.221.ne.jp/kochirc/

● 累 計 額  ［ 11月 7 日現在］

ニコニコ箱 ロータリー燦燦基金340,800 円 127,887 円
さんさん

ポリオ 募 金 176,400 円
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ゲストスピーチ
　NHK高知放送局　チーフカメラマン
　世宮  大輔 氏
　『 NHKスペシャル　仁淀川　こぼればなし
　　　　　　　〜仁淀ブルーのできるまで〜 』

◇ 例 会 変 更 ◇
	 高知東RC　 12月　6日　ロータリー休日（阪）	 高知北RC　 12月18日　クリスマス家族合同夜間例会（三）
	 高 知 R C　 12月19日　忘年夜間例会（三）	 高知ロイヤルRC　 12月19日　クリスマス夜間例会（高）
	 高知東RC　 12月20日　忘年夜間例会（阪）	 高知南RC　 12月21日　年内最終夜間例会（阪）
	 高知中央RC　 12月21日　クリスマス家族夜間例会（城）	 高知西RC　 12月22日　忘年夜間例会（三）
	 高知北RC　 12月25日　休会（三）	 高 知 R C　 12月26日　ロータリー休日（三）
	 高知ロイヤルRC　 12月26日　休会（高）	 高知東RC　 12月27日　休会（阪）
	 高知南RC　 12月28日　休会（阪）	 高知中央RC　 12月28日　ロータリー休日（城）
	 高知西RC　 12月29日　ロータリー休日（三）

※例会場ホテル ： （三）… 三翠園 （城）… 城西館 （阪）… ザ クラウンパレス新阪急高知 （高）… 高知プリンスホテル

総数

10月24日

（-8）90 57 21 4 74％

（-7）90 53 11 19 86％

11月　7日

出席 欠席 メイキャップ 出席率

◇　　出　　席　　率　　◇

森本　征彦
岡内　聡典

日和﨑　守

西岡　　剛
筒井　善樹
入交　章二

中澤　清一
森 田・西 岡
（親睦委員会）

家族でうれしいことがありましたのでニコニコします。
会報誌委員会のカメラを新調させていただきました。一眼レフにパワーアップしましたので、皆さんのニコ
ニコをより美しく撮らせていただきます。
本日は、お誕生日をお祝いいただきありがとうございました。今月で45歳になりますが、まだまだ未熟者で
すので、今後も高知ロータリーで様々な学びを得て邁進してまいる所存ですので、よろしくお願いいたします。
誕生日をお祝いいただきありがとうございます。
誕生日をお祝いいただきありがとうございました。
結婚記念日のお祝い、どうもありがとうございました。31回目。年に１回、結婚指輪をする日です。愛妻にい
つも感謝、感謝です。
妻の誕生日にきれいなお花をありがとうございました。
先ほど、会長からもアナウンスしていただきました12月19日「忘年夜間例会」多くのメンバー、ご家族様の
ご参加お待ちしております。当日は皆さまでニコニコ、ワイワイしましょう。

ニコニコ箱 【敬称略】


